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297787 - Fazer designs de camisetas e parceria comercial com a Amazon

Pergunta

Tenho uma pergunta sobre como ganhar dinheiro através da Amazon, usando o serviço chamado

“Merch by Amazon”. Registrei-me no site gratuitamente e eles me pediram meus dados pessoais e

detalhes de conta bancária – que é uma conta em um banco online europeu. A forma de ganhar

dinheiro com este site é enviar a eles um desenho, por exemplo: um desenho, uma imagem, ou

simplesmente algumas palavras, que geralmente são em inglês, e eles colocam este desenho nas

camisetas, que são de manga curta. Depois disso, posso especificar as cores em que essas

camisetas estarão disponíveis, escrever uma descrição delas, e definir o preço. Já sei quanto serão

meus royalties em cada venda, por exemplo: o preço da camiseta será dezenove dólares e meus

royalties serão cinco dólares; os outros quatorze dólares irão para o site cobrir os custos. Posso

decidir para quem as camisetas serão vendidas: para homens, ou para mulheres, ou para jovens,

ou para todos. Em seguida, o site vai mostrar uma foto da camiseta, com a descrição que

mencionei, para quem visitar o site. Se alguém gostar do que está nas minhas camisetas, pagará

o preço ao site, então o site imprimirá meu design em uma camiseta, as quais serão preparadas e

armazenadas pelo site, que a enviará ao comprador, dando a ele o direito de devolvê-la, caso a

pessoa não goste. Assim, o site enviará os royalties daquele mês para minha conta bancária no

mês seguinte. Minha pergunta é: há algo de errado com a forma de ganhar dinheiro com este site?

Se uma mulher ou menina comprar essa minha camiseta de manga curta, e eu não sei se ela vai

usar dentro ou fora de casa, há algum problema?

Resposta detalhada

Todos os louvores são para Allah.

Não há nada de errado em desenhar ou escrever algo para ser colocado em uma camiseta, com o

acordo de que, se a camiseta for vendida, você receba uma parte de seu preço e, se não for
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vendida, você não receba nada. Isso vem sob o título de parceria; você contribui fornecendo o

design, e a Amazon contribui fornecendo e comercializando as camisetas. Portanto, deve-se

estipular que sua participação seja uma porcentagem do preço, não um valor fixo.

Ibn Qudamah (que Allah tenha misericórdia dele) disse: Não é permitido, a qualquer membro de

uma sociedade, estipular que qualquer excedente fique para si, quer dizer, determinando que a

parte de um dos sócios seja uma quantia fixa em dinheiro, ou um valor fixo além de sua cota –

como estipular que ele tenha um percentual mais dez reais, isso invalida a parceria.

Ibn al-Mundhir disse: Todos os acadêmicos de quem adquirimos conhecimento concordam

unanimemente que uma parceria de participação nos lucros [mudaarabah] torna-se inválida se um

ou ambos os parceiros estipularem que devem receber uma quantia fixa em dinheiro. Fim da

citação de al-Mughni (5/2).

Se o preço da camiseta for um valor definido, como vinte reais, e for estipulado que você receberá

cinco reais, também não há nada de errado com isso, porque é semelhante à porcentagem

mencionada.

Por outro lado, o que é proibido é um dos dois sócios estipular que deve receber uma quantia

definida quando ainda não se sabe o preço pelo qual o item será vendido, ou quando não for

possível vender o item pelo preço declarado.

Mas se o acordo for receber o pagamento pelo design, quer a camiseta seja vendida ou não, isso

significa vender o design, e o preço do design deve ser conhecido ao vendê-lo para a Amazon.

Posteriormente você não tem nada a ver com o que vier a acontecer; a empresa pode ou não

ganhar dinheiro com este design.

No que diz respeito à parceria ou venda do projeto, é estipulado o seguinte:

Os desenhos ou frases devem ser lícitos e não devem ser usados ​​para fins pecaminosos. Portanto,

você deve ficar longe de camisetas femininas (para mulheres ou garotas), pois na maioria das

vezes elas são usadas para se vestir de forma indecente (tabarruj), que é haram.
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Se você criar camisetas para homens ou meninos e elas forem compradas por uma mulher que as

usará para se vestir de maneira indecente, não há pecado sobre ti.

E Allah sabe melhor.


